

Die Markus Hujo Band existiert in dieser Besetzung seit 2022. Mit 2 Gitarren, Keyboards, Schlagzeug und Bass erzeugen die fünf Musiker einen gitarrenlastigen Sound der an angloamerikanische Klassiker wie Bruce Springsteen oder John Hiatt erinnert. Die in deutsch verfassten Texte befassen sich mit Beobachtungen aus der Gesellschaft, tatsächlich Erlebtem oder einem kritischen Blick auf aktuelle Ereignisse. Balladen wechseln sich mit Uptempo-Songs ab und grüssen im vorbeigehen einen Country-Shuffle.